
Da anni mi impegno nel tentativo di promuovere la grande eccellenza del nostro settore; non è stato facile, 

ma questo non mi ha fatto desistere.  

Dobbiamo volere bene alla nostra professione e dobbiamo saperla raccontare, prima con il cuore e poi con 

le parole. Possiamo affermare che tra le nostre Associazioni c’è l’auspicata intesa.  

Bisogna unire le forze, lavorare tutti assieme per difendere e promuovere il nostro lavoro di Conciatori 

Italiani.  

Ringrazio il Presidente Nuti per avermi incaricato di collaborare assieme ai Chimici del Cuoio per 

organizzare nel migliore dei modi questa grande occasione del Congresso, che tra l’altro si svolgerà nella 

nostra città di Vicenza. Di questo ne dobbiamo andare fieri e dovremo impegnarci al massimo per dare la 

giusta immagine alla città.  

Nel frattempo voglio essere speranzoso che questa Pandemia sarà sconfitta; in quel momento dovremo 

essere capaci di mostrare al nostro settore mondiale che noi Italiani ci siamo e ci saremo; che ci sarà una 

rinascita, assieme a tutta la filiera.  

Nei nostri Distretti stiamo facendo scuola al mondo: di questo dobbiamo essere convinti e crederci. 

 

Cav. Giancarlo Dani 


